

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data penelitian dan pembahasan maka dapat diperoleh minat siswa dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler futsal di sekolah SMP Negeri Kota Sukabumi Tahun Ajaran 2020/2021, sebanyak 8 siswa (7,84%) mempunyai minat ekstrakurikuler futsal dalam kategori rendah, sebanyak 12 siswa (11,76%) mempunyai minat ekstrakurikuler futsal dalam kategori tinggi, sebanyak 40 siswa (39,22%) mempunyai minat ekstrakurikuler futsal dalam kategori sangat tinggi dan sebanyak 42 siswa (41,18%) mempunyai minat ekstrakurikuler futsal dalam kategori sangat rendah. Secara rinci dapat dijabarkan setiap indikator yaitu, pada faktor *instrinsik* siswa yang masuk dalam kategori tinggi sebanyak 29 (28,44%) dan siswa yang masuk dalam kategori sangat tinggi sebanyak 73 (71,56%), sedangkan pada faktor *ekstrinsik* siswa yang masuk dalam kategori tinggi sebanyak 22 (21,57%) dan siswa yang masuk dalam kategori sangat tinggi sebanyak 80 (78,43%). Secara keseluruhan maka dapat diperoleh kesimpulan bahwa hasil survei minat siswa dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler futsal di sekolah SMP Negeri Kota Sukabumi masuk dalam kategori sangat rendah sebesar 41,18%.
mempengaruhi dalam pengisian angket untuk menjawab secara sadar dan

C. Saran

Berdasarkan hasil dari kesimpulan penelitian yang dilakukan, terdapat beberapa saran yang diharapkan dapat bermanfaat sebagai berikut:

1. Bagi Siswa

Diharapkan para siswa dapat termotivasi untuk meningkatkan minat terhadap ekstrakurikuler futsal guna mengembangkan potensi

dalam bidang olahraga futsal serta dapat membawa prestasi untuk sekolah.

2. Bagi Guru/Pelatih

Untuk Guru/Pelatih agar lebih memperhatikan lagi setiap kegiatan ekstrakurikuler futsal baik perkembangan atau kendala yang terjadi dalam kegiatan ekstrakurikuler futsal. Agar dapat tercapai tujuan yang diinginkan.

3. Bagi Sekolah

Untuk pihak sekolah agar lebih memperhatikan setiap kegiatan ekstrakurikuler futsal dan memberikan sarana dan prasarana yang mendukung kegiatan ekstrakurikuler futsal guna untuk memotivasi siswa dalam mengikuti kegiatan ekstrakurikuler.

4. Bagi Peneliti

Hasil penelitian diharapkan dapat digunakan menjadi bahan acuan atau sumber referensi pada penelitian yang lain.